

**zu TOP .....**

Mainz, 05.02.2014

**Anfrage 0334/2014 zur Sitzung am 12.02.2014**

**Leerstand Bürogebäude Heidelberg Cement (CDU)**

Seit einiger Zeit steht das Büro- bzw. Verwaltungsgebäude der Firma Heidelberg Cement leer.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Seit wann steht das ehemalige Bürogebäude der Firma Heidelberg Cement leer?
2. Welche Vermarktungsmaßnahmen wurden unternommen, wurde zum Beispiel auch ein Maklerbüro eingesetzt?
3. Welche Überlegungen bestehen beim Eigenbetrieb zur eigenen Nutzung von Teilen des Gebäudes?
4. Welche Verwaltungseinheiten sollen dort untergebracht werden und wie hoch ist dafür der Platzbedarf?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender